



OPERATION

« Un masque pour les Haut-Rhinois »

Les masques sont arrivés !

La distribution sera effectuée par vos élus
dans vos boîtes aux lettres
à partir du jeudi 28 mai.

Les industriels qui les fabriquent s'étant heurtés à des difficultés d'ordre logistique en raison notamment de l'afflux de commandes et d'un retard dans les livraisons de machines de fabrication, la Commune n'a été livrée que jusqu'à pouvoir fournir un masque par habitant dans un premier temps. Une seconde distribution interviendra après livraison des masques complémentaires.